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Colón s Progress Under Víctor Godano s
Management Revealed in Exclusive

Interview
Víctor Godano spricht über die Zukunft von Colón und die

Entwicklungen im Verein. Lesen Sie mehr über die
Veränderungen und Pläne für die kommenden Monate.

Der zukünftige Weg von Colón: Ein Blick auf
die jüngsten Entwicklungen

Seit sechs Monaten hat sich vieles bei Colón verändert. Der
Präsident, Víctor Godano, lobte die Fortschritte im Verein und
betonte die Bedeutung der kürzlich abgeschlossenen Arbeiten
auf dem Gelände. Er erinnerte daran, dass die Pension zuvor
nicht voll funktionsfähig war und dank der Unterstützung der
Fans sowie erheblicher Investitionen jetzt wieder betriebsbereit
ist.

Ein weiterer Schwerpunkt lag auf der umstrittenen Abgabe von
Jugendspielern an den Erzrivalen Unión. Godano erklärte, dass
die Spieler selbst darum gebeten hatten, den Verein zu
verlassen. Dies war eine Folge der Umstrukturierung des
Jugendbereichs nach dem Abstieg und dem Wegfall einer
eigenen Reserve-Mannschaft. Trotz des Unmuts einiger Fans
betonte Godano die langfristigen Vorteile dieser Entscheidung
für Colón.

In Bezug auf Spielertransfers und Schuldenabbau wies Godano
darauf hin, dass der Verein trotz finanzieller Herausforderungen
aktiv am Transfermarkt agierte. Insbesondere betonte er die
Notwendigkeit, Vereinsschulden zu begleichen und verbindliche



Verträge verantwortungsbewusst zu handhaben. Mit Blick auf
den Spieler Pulga Rodríguez und Facundo Garcés beschrieb er
die laufenden Verhandlungen und die Komplexität von
Verkaufsklauseln.

Abschließend appellierte Godano an die Unterstützung der
Mitglieder und Fans, da ihre Beiträge eine wesentliche
Einnahmequelle für den Verein darstellen. Er betonte die
Bedeutung eines starken kollektiven Engagements, um Colón
auf seinem Weg zu einer erfolgreichen Zukunft zu begleiten.
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